

## Hadiri Loka Karya Mini Lintas Sektoral, Bati Tuud Koramil 13 Tambakboyo Tuban Berkomitmen Atasi Stunting

Basory Wijaya - [TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Oct 15, 2022 - 12:52



TUBAN, – Mewakili Danramil Bati Tuud Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban hadir pertemuan Lokakarya Mini Lintas Sektoral yang digelar oleh UPTD Puskesmas Tambakboyo bertempat di Aula Puskesmas Kec. Tambakboyo, Kabupaten Tuban. Sabtu (15/10/2022)





Tujuan diselenggarakannya Lokakarya Mini ini untuk mencari solusi permasalahan yang ada khususnya dibidang Kesehatan mencakup wilayah kerja Puskesmas Tambakboyo dan membahas serta merancang program-program kegiatan yang akan dilaksanakan kedepannya terkait bidang kesehatan.

Dalam hal ini diharapkan lebih meningkatnya Kerjasama oleh Lintas Sektoral dalam upaya meningkatkna kesehatan masyarakat desa antara lain menjaga pola hidup sehat dengan Open Defecation Free (ODF) atau Stop Buang Air Besar Sembarangan, penurunan stunting, dan penyuluhan Jentik Nyamuk.

Kegiatan yang di hadiri oleh Kepala Puskesmas Tambakboyo, Forkopimcam, Ka. Korwil Dik Tambakboyo, Ka. Korwil Pertanian Tambakboyo, Kades Se-Kec. Tambakboyo, Ketua Fatayat dan Mualimat NU, Ketua Aisyiah serta Kepala Sekolah SMA dan SMK se-Kec. Tambakboyo.

Pada kesempatan ini Bati Tuud Koramil 13 Tambakboyo Pelda A. Cholik untuk semua pihak yang hadir di acara ini agar bekerja sama dan berkomitmen menurunkan angka stunting di wilayah Kecamatan Tambakboyo khususnya, karena akselerasi penurunan dan pencegahan stunting merupakan salah satu program prioritas TNI AD khususnya Kodim 0811 Tuban dalam mendukung pemerintah di sektor kesehatan.

Lanjut Pelda Cholik khususnya kepada Kepala Sekolah diharapkan dapat meningkatkan kesadaran siswanya untuk dapat meningkatkan perilaku hidup sehat dan mencegah adanya jentik nyamuk yang dapat menyebabkan terjadinya penyakit DBD, serta mewujudkan kebersihan lingkungan dan perilaku hidup sehat pada siswa di lingkungan sekolah ataupun di rumah siswa memasuki musim penghujan ini.

Dirinya juga berharap, setelah adanya pertemuan ini nantinya masyarakat menyadari bahwa pentingnya peningkatan kesehatan melalui perilaku hidup sehat demi menciptakan masyarakat sehat dan mandiri.(Pendim0811)